

六甲 初めての荒地山

渡邊 久美

入会后、はじめての例会参加。

朝、会の皆さんとうまく合流できるかな？と思いながら京田辺駅へ。

ホームにはお試し登山で参加した時にご一緒した会員さんがおられたのでほっと一安心。

皆さんとお会いできなかつたら、JR芦屋から阪急芦屋川まで歩くつもりでしたが合流出来ましたので、京橋、大阪で乗り換えました。(大阪の乗り換えは1人では時間がかかります。わからない)

この日は快晴でハイキング日和！

(染矢さんごめんなさい、やはり六甲はハイキングのイメージです)

CLの染矢さんがいろいろ気遣っておられるのが伝わってくる。

お天気は快晴、皆さんペースも順調でところどころで景色を眺めながら、青空を眺めながら歩きました。

「荒地山」「岩梯子」も初めて歩くコースで面白かったです。休憩時間はその都度染矢さんが5分、15分と指定してくださり快調に進んで行きます。東お多福山が好きで何回か来たことがあったけれど、何十年振りかに来た山頂はこんな所だったかな？という印象でした。

昼食タイム、山頂では他の方もおられて、どこに座ろう？と思っていると吉野さんが「渡邊さん、こっちにおいで！」と言ってくださり皆さんの近くでお弁当を食べられました。

「風吹岩」では本当に風は吹いて人がいっぱい。猪もいて六甲らしい景色でした。子供達も次々に登って来て、六甲は親しみやすい、登りやすい山だなあと思いました。

会の皆さんは山歩きのために、ご自分の体調管理もきちんとされていて、見習うべきところは沢山あるなあと思いました。

楽しい一日をありがとうございました。



荒地山頂上 (549m)